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 令和６年10月10日 

 校 長　 中山　孝史

～生徒会役員任命式～ ～鳥栖地区中学校駅伝大会～ 

    １０／１（火）生徒会役員任命式を行い      １０／４（金）鳥栖地区中学校駅伝大会

   ました。新しい生徒会長松尾さん・副会長 　が行われました。昨年度までは基里中学校

  姫野さんを中心に基里中学校をさらによく    南の駅伝コースで行われていましたが、小

  する活動を期待しています。まずは引き継    郡鳥栖南スマートインターチェンジへのア

   ぎをしっかり行って、１１月の生徒総会に 　クセス道路開通により、本年度は鳥栖市陸

   向けた取り組みをスタートさせてほしいと 　上競技場で行われました。そのため、たす

   思います。 　きをつなぐ駅伝方式ではなく、トラックを

 【新生徒会役員一覧】 　一斉に２kmないし３km走り、チーム全員 

役名 氏名  　のタイムの合計で順位を競いました。秋晴 

  生徒会長    　れの空の下、大きな声援を受けながら、選

    生徒会副会長 　手たちは一生懸命力走していました。基里

   生徒会書記　　 　中学校は、男女とも４位という成績を収め

  　 〃    　ました。なお、大会の片付けを本校の生徒

    総務委員長 　が率先して行ってくれたと他校の先生から

    副総務委員長 　聞き、うれしく思いました。

    衛生委員長

 副衛生委員長    ～ワールドギフトのお礼～ 

   学芸委員長      ７月前半に行ったワールドギフトの募金

  副学芸委員長 　３５,  ７９７円を安全な水支援として発展途

   上国に送ってもらいました。お礼の写真が

　届いたので紹介します。

 

 ～雑感～  

   １０／５（土）SAGA2024国民スポー 

 ツ大会の総合開会式に行ってきました。初 

 の国民スポーツ大会ということで、各都道 

  府県選手団の入場がオリンピックのように

  パレード形式で行われ、感動的でした。選

 手の皆さんの健闘を祈念します。


